

## 12 Sports

Football/Gabon Oil National-Foot 1/Le point après la 3e journée

## Nouvelle levée, nouveau jeu de chaises musicales

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

**DU** chaud, du froid, des supporters qui exultent, d'autres qui enragent et pestent, cette troisième levée a encore fait passer le petit monde du football gabonais par toutes les émotions. Et il y avait de quoi...

**Poule A :** enfin, leur CF Mounana s'est réveillé, peuvent souffler les supporters de ce club. Après deux défaites contre Missile FC (0-2) et l'A.O CMS (1-3), les Mounanais sont sortis de leur torpeur au bon moment, peuvent estimer leurs fans. Et il faut dire que tous les ingrédients ont été réunis juste quand il le fallait. Une équipe de CF Mounana presque rajeunie et qui a fait parler son insouciance, un Ralph Bamba repositionné milieu offensif droit par Claude Pascal Hassib Kossi (alors que

c'est un ancien attaquant de pointe devenu défenseur) et qui finit "Homme du match"; une formation d'Akanda FC, malgré l'enjeu, qui n'avait pas trop le cœur à la fête (suite au décès de Hermann Tsinga sociétaire d'Akanda); l'Akandais Romaric Rogombe qui se permet de loucher un penalty à la 52e, sont autant de points qui ont permis à CF Mounana d'engranger ses trois premières unités de la saison. De stopper aussi l'hémorragie.

Si les protégés de Kossi et Kevin Ibinga peuvent se frotter les mains, Missile FC est dans la tourmente (dernier de la poule). Après avoir réussi un bon début de championnat en battant CF Mounana lors de la journée inaugurale, il vient de connaître deux revers de suite. Les Cémésiens ont figuré cette semaine au nombre de ses bourreaux et ont pris la tête du groupe A.

**Poule B :** cette section



Photo : BOUKARY/L'Union

Darlin Makosso Ibouili (en blanc) n'a pas pu aider Missile.

reste marquée par le retournement de situation entre le Stade Migovéen et le Stade Mandji. Les Migovéens, qui ne sont pourtant pas dans une grande forme, ont su, alors qu'ils étaient menés au score, inscrire deux buts. Deux réalisations

qui leur ont assuré une précieuse victoire (2-1). AS Pélican ne fait plus dans la plaisanterie après le nul de sa première journée. La victime du week-end a été un tristounet Olympique de Mandji FC, défait par un score de 0-2. Ce succès

envoie les Pélicanidés sur la première marche du podium.

**Poule C :** Dans le Woleu-Ntem, on s'attend à ce que chaque journée soit un feu d'artifice, au regard des rivalités entre Oyem AC, USO et USB. Mais les trois dernières rencontres de ce groupe ont fini sur de surprenants nuls. Le dernier est à mettre au compte d'Oyem et USO (0-0). Malgré tout, ce rythme d'escargot réussit à USO qui, avec trois points pour autant de nuls, a pris les rênes du groupe.

**Poule D :** D'abord sans état d'âme avec AS Dikaki (0-1), Mangasport l'a aussi été devant Lozosport samedi passé (1-0). Une victoire contre chacune de ces deux formations, et voilà les Mineurs qui ont confirmé leur place de leader.

**Les classements :**

**Poule A**

1er - AO CMS (7 points)  
2e - Akanda FC (4 points)  
3e - CF Mounana (3 points)  
4e - Missile FC (3 points)

**Poule B**

1er - AS Pélican (7 points)  
2e - Stade Mandji (4 points)  
3e - Stade Migovéen (4 points)  
4e - Olympique de Mandji FC (1 point)

**Poule C**

1er - USO (3 points)  
2e - USB (2 points)  
3e - Oyem AC (1 point)

**Poule D**

1er - Mangasport (6 points)  
2e - Lozosport (3 points)  
3e - AS Dikaki (0 point)

## Les Gabonais de l'étranger

## Succès utiles pour PEA et Ecuélé Manga

S.A.M.

Libreville/Gabon

**EN** inscrivant, sur penalty, son 17e but en Premier League, et en participant à la belle victoire contre Manchester United (2-0)

en championnat, Pierre-Emerick Aubameyang a relancé une machine qui s'était enrayée ces derniers temps.

Cette réalisation lui permet de terminer une rencontre mal engagée (PEA y a fait peu de différences) sur une

## Football/Dernière minute...

## Real Madrid : Zidane de retour comme entraîneur jusqu'en 2022



Photo : D.R.

Le coach Zinedine Zidane, de retour à la "Maison blanche".

AFP

Madrid/Espagne

**NEUF** mois après sa démission, Zinedine Zidane a été rappelé hier lundi sur le banc du Real Madrid pour remplacer l'Argentin Santiago Solari, limogé après des résultats médiocres, a annoncé le club merengue, qui a offert au technicien français un contrat jusqu'en 2022.

"Le comité directeur a décidé de la nomination de Zinedine Zidane comme entraîneur du Real Madrid avec effet immédiat, pour la fin de cette saison et les trois suivantes, jusqu'en juin 2022", a écrit le Real dans un communiqué, annonçant une conférence de presse avec le Français hier lundi soir à 20 h 00 (19 h 00 GMT) au stade Santiago-Bernabeu.



Photo : D.R./L'Union

Alexandre Lacazette et Pierre-Emerick Aubameyang lors d'un précédent match.

bonne note. Un peu grâce à Alexandre Lacazette. « J'étais confiant. Mes coéquipiers avaient confiance. La-

cazette me l'a donné et c'était sympa de sa part. J'ai commis une erreur face à Tottenham. Je n'ai pas re-

gardé la balle. Ce sera toujours difficile, mais je suis toujours très confiant», a indiqué l'attaquant gabonais au micro de Sky Sports. Les Gunners sont 4e (60 points) à une longueur de Tottenham (3e).

Si PEA a retrouvé le chemin des filets, Denis Bouanga traîne toujours sa peine en 2019 avec Nîmes. Puisqu'il n'a toujours pas inscrit le moindre but depuis le début de cette année. Il était même sur le banc des remplaçants et est rentré à la 61e minute contre Amiens samedi passé. Une rencontre que les Crocodiles ont perdue (1-2).

Pour le déplacement au

Paris FC, Louis Ameka Autchanga n'était pas titulaire et n'a pas disputé la moindre minute. Son dernier match remonte au 1er mars contre l'AS Béziers (0-0). Il était rentré à la 69e.

Avec Bruno Ecuélé Manga aligné dans la défense centrale, Cardiff City a renoué avec le succès contre West Ham (2-0). Cela, après trois matchs perdus face à Wolverhampton, Everton et Watford.

Bien que dans la zone rouge (18e, 28 points), les Bluebirds peuvent toujours prétendre se mêler à la course au maintien.

## Karaté/Activités de l'Agakado

## Les juges arbitres s'arriment aux techniques de la JKA

MM (Sce : Agakado)

Libreville/Gabon

"LE gestuel et le jargon du juge arbitre JKA". Tel est le thème développé, dimanche matin, au siège de l'Agakado JKA à Libreville, pendant le stage d'arbitrage kumite. Ce rendez-vous du donner et du recevoir destiné aux instructeurs notamment, a été dirigé par Me Ovono Minko, sous la supervision du Shihan Manvombi Mombo Wapatcha (7e dan), représentant officiel de l'Association japonaise de karaté do en Afrique au sud du Sahara.



Photo : D.R.

Les juges arbitres pendant les enseignements pratiques.

« La JKA, discipline martiale du Sensei Funakoshi, est la plus vulgarisée dans le monde, et son arbitrage est resté jusqu'à nos jours

le même. Avec les mêmes termes dans leur originalité. La JKA est une culture, un style originaire du Japon », a laissé entendre

le président de l'Agakado JKA, qui a insisté sur « le gestuel des mains des juges arbitres », pendant une compétition.